§26 / §27 Beschwerden und Genehmigung; Regierung / Grosser Rat

Herr Präsident, Herr Regierungsrat, geschätzte Anwesende,

Ich bitte sie, hier der Kommissionsvariante, welche die Beibehaltung des geltenden Rechts fordert, zu zustimmen. Die heutige Regelung hat sich mehrheitlich bewährt und dem Grossen Rat die Möglichkeit erhalten, sich bei Differenzen zwischen Regierung und Gemeinde, als Zwischen- und Beurteilungsinstanz, einzuschalten. Dass die Gemeinde den Rechtsweg beschreiten muss, wenn sie mit deinem Genehmigungsentscheid nicht einverstanden ist, ist eine zu hohe Hürde und schliesst einen Mitentscheid durch den Grossen Rat grundsätzlich aus. Die heutige, an sich bewährte Zuweisung bei Uneinigkeit an den Grossen Rat ist eine gute Lösung und wird wohl auch deshalb nur selten angestrebt. Dass der Regierungsrat Bewilligungsund Beschwerdeinstanz sein soll, finde ich nicht korrekt oder mindestens fragwürdig. Ich bitte sie deshalb dem Antrag der Kommission zu zustimmen.

Der Rat unterstütze diesen Antrag mit: 74:46 Stimmen

Roland Agustoni